

22.08.2019

Elite Traffic – wieder ein Familienunternehmen

Göran Mellström übernimmt Elite Traffic von Mekka Traffic AB

In Anbetracht der Tatsache, dass die schwedische Mekka Traffic AB sich zukünftig auf den skandinavischen Markt konzentrieren will, wurde dem Geschäftsführer der Schäfer Traffic GmbH / Elite Traffic GmbH, Herrn Göran Mellström (68), angeboten, die deutsche Elite Traffic GmbH und deren Muttergesellschaft Schäfer Traffic GmbH zu erwerben. Da Göran Mellström sich leidenschaftlich für die Branche interessiert und Potenzial im Unternehmen sieht, hat er das Angebot angenommen. Die Übertragung erfolgt zum 1. Oktober 2019. Parallel dazu wird Göran Mellström weiterhin als Verwaltungsratsvorsitzender der schwedischen Mekka Traffic AB tätig sein, in der er am 31. August 2019 nach mehr als 44 Jahren als CEO ausscheidet.

„Das Unternehmen ist für mich schon seit der Übernahme von Schäfer Reisen im Jahr 1993 von großer Bedeutung gewesen. Das ich jetzt, 26 Jahre später, die Gelegenheit bekomme, Elite Traffic mit vollem Fokus weiter zu entwickeln, reizt mich sehr. Besonders erfreulich ist es, meine Frau Mia an meiner Seite zu haben, die von Anfang an in das Unternehmen involviert war. Die Metropol-Standorte Hamburg und Berlin, engagierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, ein moderner Betriebshof und ein hochmoderner Fuhrpark bieten alle Voraussetzungen, um das Unternehmen erfolgreich in die Zukunft zu entwickeln. Die Elite Traffic GmbH, die in diesem Jahr 91-jähriges Bestehen feiert, genießt einen guten Ruf und die markant blauen Busse haben einen hohen Wiedererkennungswert. Meine Familie und ich gehen in eine neue Lebensphase und ich hoffe, dass sie sowohl spannende Aufgaben als auch mehr Zeit füreinander bieten wird“, sagt Göran Mellström.

Informationen zur Elite Traffic GmbH

Die Muttergesellschaft, damals Schäfer Reisen, wurde 1993 übernommen. 2004 kam die Hamburger Firma Elite Reisen hinzu. Heute wird der gesamte Verkehr unter dem Namen Elite Traffic GmbH geführt. Derzeit hat das Unternehmen mit Sitz in Hamburg Bergedorf ca. 160 Fahrzeuge, ca. 230 Mitarbeiter und einen Jahresumsatz von ca. 12,5 Millionen Euro. In Hamburg, Schwarzenbek und Berlin werden unterschiedliche Verkehre betrieben und das Unternehmen gehört zu den führenden Anbietern in Hamburg und Norddeutschland. Die Elite Traffic GmbH betreibt sowohl Auslands- und Charterverkehr als auch Linienverkehr, Schul- und Behindertenbeförderungen, ein eigenes Reiseprogramm sowie eine eigene Meisterwerkstatt am Standort Hamburg Bergedorf zur Reparatur und Wartung der gesamten Fahrzeugflotte.

Informationen zu Mekka Traffic AB

Zur Mekka Traffic-Gruppe gehören unter anderem Bergkvarabuss AB, Traveller Buss AB, BK Buss AB, Bussanova AB (Öresundsterminalen), die Reiseunternehmen Scandorama, Ölvemarks Holiday und die Partnerbetriebe; die norwegische Busgesellschaft Busscharter.no (49%) und das dänische Busunternehmen Anchersen A/S (49%). Der Ursprung liegt im Småländischen Ort Bergkvara, wo das Unternehmen 1975 gegründet wurde. Heute hat die Gruppe 1.500 Busse, ca. 2.400 Mitarbeiter und erwirtschaftet einen Umsatz von 2,2 Mrd. SEK. Mekka Traffic AB gehört zu 60% dem Cube II Infrastructure Fund und zu 40% Göran Mellström.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Kontakt:

Sebastian Reimers

Betriebsleiter

E-Mail: sebastian.reimers@elitebus.de

Telefon: +49 173 24 80 600

www.elitebus.de